

# *AMLO mise sur le soutien du Congrès du Mexique pour la création de la Garde Nationale*

---



Mexique, 18 déc. (RHC).- Le plan national de sécurité esquissé par le président du Mexique, Andrés Manuel Lopez Obrador fait l'objet de débats au sein du Congrès.

Au cours de la première réunion au sujet de la nouvelle stratégie de sécurité, le flamboyant président mexicain a dit qu'il espère que le Congrès adoptera bientôt la réforme de la Constitution permettant la création de la Garde Nationale.

Dans un premier temps, ce corps de sécurité serait formé par l'armée et la marine et prévoit de recruter plus de 20 mille jeunes l'année prochaine.

Le président López Obrador a appelé toutes les autorités aussi bien militaires que civiles à apporter leur collaboration à cette initiative qui aura pour priorité la sécurité publique nationale.

Le nouveau président mexicain avait auparavant annoncé une augmentation de 16% du salaire minimum à partir du 1er janvier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179176-amlo-mise-sur-le-soutien-du-congres-du-mexique-pour-la-creation-de-la-garde-nationale>



**Radio Habana Cuba**